



ありがとう会(年長児を送る会)



令和 3 年 3 月 12 日 実施

年長児ぱんだ組 9 名は 4 月から伊予小学校へ入学。ぱんだ組さんに「ありがとう」の気持ちを込めて、年中児うさぎ組と年少児りす組が準備をし、「ありがとう会」を行いました。司会進行はうさぎ組の子ども達。ぱんだ組さんに小学校で頑張りたい事をインタビューすると「勉強を頑張る。雲梯を頑張る。テストで 100 点取る。」と答えていました。小学校でもぱんだ組さん、頑張れー!



異年齢のチームを作り、協力しながら、6 つのゲーム(駒回し、歌に合わせて合奏、○×クイズ、ジャンケン、先生見つけてハイタッチ、記念撮影)をしました。ゲームをクリアすると担当の先生から素敵なシールを貰えます。小さいりす組さんが困っていたら、ぱんだ組さんが優しく教えてくれました。

本当にはぱんだ組さん「ありがとう!!」



ゲームの後はプレゼント交換をしました。りす組さんからは輪つなぎ、うさぎ組さんからは鉛筆立てを贈りました。ぱんだ組さんからは「お部屋に飾ってね。」と手作りカレンダーをプレゼント。そして、ウサギのお世話の仕方も教えてもらいました。本日のお昼はハンバーガーランチ。みんなで食べました。楽しい思い出が沢山できました。

